c/o Marcus Heinrich, methfesselstr. 45, 10965 Berlin Handy: 0170-9356034, Email: marcusheinrich@hotmail.com

## MADOU'S KISOSQUE



## **JEDE SPENDE KAM AN!**

Berlin, den 3. November 2013

Liebe Freunde,

nach zähem Ringen hat Madou seinen neuen Kiosque am 19. Oktober 2013 eröffnet. Nachdem im Herbst 2012 die Hülle seines Kiosque bereits stand, musste sie mit "Leben gefüllt" werden. Mit dem Spendenaufruf vom 1. Advent 2012 ist diese Mission nunmehr mit Eurer Hilfe gelungen. Dreizehn fleißige Spender haben dazu beigetragen, dass Madou seinen Kiosque wieder betreiben kann.

Aus seiner "alten" Zeit besaß Madou noch ein paar Kochutensilien. Aber letztliche fehlten ihm wesentliche Gegenstände, um seinen Imbiss tatsächlich zu öffnen. Eine sehr wichtige Installation im Kiosque, der Stromanschluss, hat viel Kopfzerbrechen bereitet. Es hat einige Wochen in Anspruch genommen, bis die CIE alle Papiere vorliegen hatte und den Anschluss neu installierte. Mit einem Gefrierschrank einer deutschen Firma und neuen Schälchen können seine Gäste heute wieder erfrischender Lait Caille verzehren. Auf seinem neuen Gaskocher brutzeln Omeletts und leckere Petit Bois. Und wenn er richtig durchgestartet ist, wird er sicher die ein oder andere Neuheit auf seiner Karte anbieten.

-1-

Für die Ausstattung des Kiosque haben wir 902,24 Euro gemeinsamen gesammelt. Abzüglich der Kosten von 45,16 Euro für drei sukzessive Geldtransfers betrug das Budget 857,08 Euro. Damit konnte Madou in seinen Kiosque 562.200 FCFA investieren.

Im Einzelnen gab Madou für den Stromanschluss 200.000 FCFA, für den Gefrierschrank 200.000 FCFA, für Küchengerätschaften 50.000 FCFA, für den Gaskocher 40.000 FCFA, für die Gasflasche 40.000 FCFA, für die Schälchen 20.000 FCFA und den Rest für die Lebensmittel zum Imbissstart aus.

Madou ist für Eurer Unterstützung sehr dankbar und sehr froh, wieder ein fleißiger Kiosque-Besitzer zu sein. Er sendet Euch viele Grüße aus Abidjan.

Auch ich möchte mich bei allen bedanken, welche mir eine Rückmeldung gegeben haben. Besonders danke ich allen Spendern, ohne die das Projekt nicht funktioniert hätte. Der "harte" Kern hat sowohl beim von Markus Helmeth organisierten Aufbau als auch bei der Ausstattung von Madou's Kiosque geholfen. Denjenigen gilt ein besonderer Dank!

Mals sehen, wem es als Ersten gelingt, bei Madou einzukehren!

Viele liebe Grüße aus Berlin,

Euer Marcus.

